

1) Bilan de la journée organisée au Parc Pommé le samedi 12 août 2023

Pour une première, cette journée est vraiment une belle réussite !

Cette première édition a été appréciée à l'unanimité.

Toutes les conditions étaient réunies :

- un groupe de travail dynamique et engagé,
- plusieurs réunions de préparation dont 2 sur site,
- programmation d'animations pour tous : visites guidées, ateliers enfants, espace jeux, scène ouverte,
- visites guidées patrimoine/biodiversité avec intermèdes musicaux pendant la déambulation,
- réalisation du flyer mis en page par Mylène,
- distribution du flyer,
- un point presse/radio avec La République des Pyrénées, Sud-Ouest et Radio Oloron,
- présence de deux food-trucks : Ty Crêpe et Les Délices de la Mielle,
- espace bien aménagé : barnums, parasols, tables et chaises pour le pique-nique,
- pique-nique en musique avec Jean-Jacques DALL'ACQUA et son accordéon.

Un grand merci à Virginie ARRUEBO et Valérie DARRIBÈRE pour l'organisation des visites guidées.

Un grand merci pour le soutien indispensable des services administratifs et techniques de la Ville.

Nous réfléchissons déjà à la seconde édition en 2024 !

2) Création d'une page facebook

Bénédicte LOUSTAUNAU invite les habitants à rejoindre et liker la page « Comité de quartier Notre-Dame d'Oloron Sainte-Marie ».

3) Retour sur les réponses du dernier compte-rendu

Point 62 : Parc Pommé

Robert CAUHAPÉ nous a partagé sa vision de l'entretien du Parc Pommé, un parc urbain en symbiose avec la nature ;

- entretien général en respectant la biodiversité,
- aménagements à prévoir (tables, bancs et pourquoi pas des nichoirs et ruchers),
- favoriser l'accessibilité au parc et insister sur la signalétique.

Il a également fait état de l'entretien du Théâtre de Verdure.

Son écrit a été fort apprécié et sera repris en détail avec les services de Valérie DARRIBÈRE.

Un groupe de travail est lancé sur le Parc Pommé : 1^{er} rendez-vous le lundi 18 septembre à 20h à l'EVS (avec Jacques L, Robert C, Raymond V, Didier et Michèle B, Éric I et Bénédicte L).

Point 63 – b) : Rue Navarrot

Réunion publique le mercredi 27 septembre à 20h à la mairie.

Expérimentation du sens unique à discuter - information des riverains par flyers et boitage.
En amont, comptage et relevés de vitesse pour mieux apprécier la situation actuelle.

Madame SALLES propose de remplacer le parterre par un stationnement au bas de la rue car il manque des places de parking.

Voir l'utilisation de l'espace laissé vacant depuis la démolition d'une maison.

Réponse : Le chantier est terminé. Pas de travaux supplémentaires envisagés.

4) Questions / Réponses

Point 68 : Passages piétons

Le comité signale l'urgence de refaire la peinture de quelques passages piétons :

- aux abords du lycée du IV septembre,
- devant chez Cazapan,
- rue Ambroise Bordelongue, en direction de Ledeuix.

Réponse : Le passage piéton qui se trouve devant chez Cazapan a été repeint. Ceux situés devant le lycée du IV septembre et rue Ambroise Bordelongue sont à programmer.

Point 69 : Marcadet

a) Éric IGNACEL demande où en est le projet de circulation rue Marcadet / Avenue de Précilhon ?

Réponse : Ce projet est à programmer en 2024 sur validation des élus.

b) Éric IGNACEL fait remarquer qu'en montant le Marcadet, les arbres du côté gauche n'ont pas été replantés.

Réponse : Merci de contacter Valérie Darribère, Responsable du Service Cadre de Vie, au 05.59.39.28.79.

Point 70 : Voiture « tampon »

Une voiture « tampon » est signalée devant le parking de l'école externat Notre-Dame. Cette voiture pénalise le stationnement des parents.

Réponse : Le problème a été réglé.

Point 71 : Avenue Sadi Carnot

a) Un membre du comité demande la création d'une place arrêt minute et de deux places en zone bleue devant chez Nicolas (fleuriste).

Réponse : Fait. Une zone bleue a été matérialisée.

b) Sandrine ARRIUBERGÉ demande à refaire le marquage des places devant la boutique « Terre et Sienna », ainsi que la partie zébras devant la BNP.

Réponse : Travaux effectués.

c) Sandrine ARRIUBERGÉ (magasin Terre et Sienna) demande, si possible, des bacs à fleurs comme devant le Bistrot Gourmand.

Réponse : Cette demande doit être faite par écrit à l'attention de Monsieur le Maire, avant le mois de janvier pour mise en place des fleurs au mois de mai.

Point 72 : Stationnement quartier

Éric IGNACEL s'interroge sur le stationnement dans le quartier avec tous les projets immobiliers en cours.

Point 73 : Place Clémenceau

Le boulanger du « Pain d'ici » souhaiterait un râtelier à vélos devant sa boutique pour faciliter le stationnement de ses clients dans le cadre du plan vélo et mobilité douce.

Réponse : Rémy BONNAT, agent en charge du plan vélo à la Communauté de Communes du Haut-Béarn, a rencontré le propriétaire de la boulangerie. Ils ont convenu de se revoir lorsque le projet des terrasses sera plus abouti afin d'envisager l'aménagement de manière plus globale.

5) Informations

Des ralentisseurs ont été mis en place rue Ambroise Bordelongue, au niveau de l'école Xavier Navarrot.

Il s'agit de faire ralentir les automobilistes car la circulation à 30 n'est pas souvent respectée. D'après les riverains, les excès de vitesse sont depuis moins importants.

Prochaine réunion du Comité de Quartier : lundi 6 novembre 2023 à 20h à l'EVS

Fin de la réunion à 23h